
I Пролетарии всех стран, соединяйтесь?
| §  '— Б И Б Л И О Т Е К А  ^ЯНИВЕРСИТЕТСНЯЯ

Г азет а  основана в  1972 году ф №  29 [172] ф Пятница, 11 ноября 1977 г. Цена 1 коп. ф

П р и в е т с т в у е м  д е л е г а т о в  V I I  о т ч е т н о -  
выборной комсомольской конференции университетаОТЧИТЫВАЕТСЯ КОМСОМОЛ

Наша Ѵ ІІ-я отчетно-выбор
ная конф еренция проходит 
в сам ы е торж ественны е дни 
для всего советского  народа. 
С овсем  недавно мы отмечали 
больш ой всенародный празд
ник —  60-летие Великого О к 
тябр я . Все те  колоссальны е у с 
пехи, которы е достигнуты  за 
60 лет інашей страной —  это 
заслуги  советского  человека— 
творца своего настоящ его и 
б удущ его . И самая главная за 
дача, которая есть и б удет 
в наш ем общ естве —  это за д а 
ча воспитания именно такого  
человека.

В стенах нашего университе
та мы непосредственно зани
м аем ся осущ ествлением  этой 
задачи. П рограм мными д о ку 
ментами в д еле  ком м унистиче
ского  воспитания м олодеж и 
для нас являю тся реш ения 
X X V  съезда  нашей партии, О к 
тябрьского  (1977 г.) Пленум а 
ЦК К П С С , решения X V II съ е з
да ВЛКСМ , пленумов ЦК 
ВЛ КСМ .

В настоящ ее время ком со
м ольская организация универ-

Не так давно в конф еренц- 
зале ВЦ проходило отчетно - 
выборное ком сом ольское
собрание м атем атического  ф а 
культета . Ком сом ольское бю 
ро ф акультета  отчитывалось 
о своей работе за прош едш ий 
год . С вниманием слуш али р е
бята д о клад  секр етаря бюро 
ВЛ КСМ  Н адеж ды  Лихтенвальд . 
В своем  выступлении она за̂ - 
тронула сам ы е больны е вопро
сы в ж изни организации, гово
рила о том , что волнует каж 
д ого . М ного было сказано в 
этот раз о ком сом ольских со б 
раниях, о вечерах отды ха, 
спортивной работе и работе 
со ш кольниками. О работе 
У В К  рассказала О льга М атвей- 
чик —  председатель этой ко
миссии. Работала учебно - вос
питательная комиссия на со
весть, но есть ещ е на ф а к уль 
те те  студенты , которы е до 
сих пор не сдали задолж енно
стей . О б успехах наших с ту 
дентов в ТТС рассказал Вла-

ситета насчитывает в своих р я
дах 2.000 ком сом ольцев . По 
сравнению с 1971 годом , когда 
в ней было 1.050 человек, о р 
ганизация выросла почти 
вдвое. С ущ ествую т четыре 
ф акультетски х ком сом ольских 
организации и 86 организаций 
ВЛКСМ  на правах первичных, 
которы е объединяю т в своих 
рядах студентов , м олоды х пре
подавателей и сотрудников 
университета.

О дним  из сам ы х значитель
ных дел , проведенны х в ком 
сомольской организ а ц и и, 
явился обмен ком сом ольских 
докум ентов , в которы й мы 
вступили 1 января 1975 года. 
1.800 членов ВЛ КСМ  получили 
новые докум енты . Как было 
отм ечено на пленум е О ктяб р ь
ского РК В Л К С М , обмен д о ку 
ментов в К р асГУ  про
шел на вы соком  организа
ционном и идейно- политиче
ском  уровне. Он явился м о щ 
ным ры чагом  повышения от
ветственности каж дого  ком со
мольца за порученное дело, 
укрепления дисциплины среди 
м олоды х.

димир Кочетков, отм етил луч
ших бойцов, командиров и ко
м иссаров. О бсуж дались вопро
сы общ ественно - политиче 
ской практики, выполнение 
поручений ком сом ольцам и. 
Говорили о том , как сделать 
интереснее ж изнь группы и в 
целом ф акультета .

Трудны м  и в то ж е время 
интересны м был прош едш ий 
год. Впервые на ф акультете  
проходил День м атем атика и 
уж е сейчас работает о р гко 
м итет по подготовке  этого 
праздника в 1978 году .

В своем  выступлении декан 
ф акультета  И. Д . П одуф алов 
рассказал  о строительстве но
вого ком плекса университета, 
о перспективах м атем атическо
го ф акультета , о создании на 
ф акульте те  своего ВЦ.

Собрание признало работу 
ф акультета  удовлетвори тель
ной. Выбран новый состав 
бю ро, хочется пож елать ему 
удач в работе.

С оветский  специалист —  
социально активная личность. 
Именно так понималась его 
роль с первы х лет сущ ество ва
ния советской высшей ш колы . 
С туде нч ески е  годы  —  это не 
только  упорная учеба, это и 
приобщ ение к делам  всего об
щ ества, участие а  решении на
родно - хозяйственны х задач , 
первый экзам ен  на общ ествен
ную зр ело сть . А гитпоходы  и 
студенч еские строительны е о т
ряды , ш колы м олодого  л е к то 
ра и ф акультеты  общ ествен
ных проф ессий —  эти и м но
гие др уги е  зам ечательны е д е 
ла, рож денны е к жизни твор
чеством вузовского  ком сом о
ла, помогаю т юношам и д евуш 
кам приобрести необходи
м ы е советском у специали
сту знания и навыки, осознать 
себя в едином  строю  со зд а те 
лей нового общ ества.

В 1975 году по инициативе 
ком сом ольцев по всей стране 
развер нулось соревнование 
за почетное право подписать 
рапорт Ленинского ком сом ола 
съ е зд у  К П С С . Все ком сом оль
цы университета приняли уча-

Вот уж е  три года подряд о д 
ной из лучш их в К ГУ  являет
ся первичная ком сом ольская 
организация группы Х-51 во 
главе с бю ро, в составе кото
рого работаю т ком сорг О льга 
Тереш кина, члены бю ро На
д еж д а С утугина и Виктория 
Г ерман.

М ного славных традиций в 
этой группе. Давно уж е п ер е
стали здесь  быть ф орм альны 
ми ком сом ольские собрания, 
посвящ енны е принятию личных 
ком плексны х планов. Тщ атель
ное обсуж дение каж дого  пун
кта плана, возмож ности для 
его выполнения —  такая ра
бота предш ествует принятию 
програм мы  на год каж ды м  
членом организации. «Очень 
важно, —  сказала О . Тереш ки
на, —  чтобы ни один ко м со 
м олец  не остался без поруче
ния, которое ему по душ е. 
Именно поэтому необходим 
индивидуальны й подход при 
распределении обязанностей 
м еж д у  членами ком сом оль
ской организации . И второе. 
Принятие планов —  это от
ню дь не сам ое главное. Н еоб
ходим о регулярно  контроли
ровать их выполнение».

Группа Х-51 не м аленькая —  
22 человека. О днако зд есь  нет 
посторонних. Каж ды й чувству
ет внимательное и вм есте с 
тем  требовательное отн о ш е
ние к себе со стороны това
рищ ей. Выполнишь возлож ен
ные на тебя обязанности — 
все б уд ут довольны , нет —  
друж ны й коллектив не прощ а
ет этого .

С ессия —  самый трудны й 
период студенческой  жизни, 
зд есь  сам ое напряженное ра
бочее врем я. Консультацион
ные часы, комитеты «скорой

стие в этом  соревновании, ито
ги подводились еж ем есячно .

С  сентября 1976 года про
водилось соревнование за пра
во подписи рапорта Л енинско
го ком сом ола ЦК КП С С  в 
честь 60-летия Великого О к тя б 
ря. В октябре этого года п о д 
ведены  его  итоги. П ервое м е 
сто заняла группа Х-51 (ко м 
сорг О . Тереш кина), второе 
м есто  —  за группой Ю -32 
(ком сорг С . Соловьева).

И сегодня, собираясь на 
свою отчетно - * выборную  
конф еренцию  для того , чтобы 
подвести итоги нашей д е яте л ь 
ности за два года, обобщ ить 
накопленный опыт, вскрыть не
достатки и наметить програм 
му соверш енствования работы 
по ком м унистическом у воспи
танию м олодеж и , мы хотим по
ж елать новых успехов и до сти 
жений всем членам наш ей 
больш ой ком сом ольской о р га
низации.

помощ и» работаю т д о б р о со 
вестно , с заботой о каж дом . 
К д евизу  «Учиться без троек» 
все отнеслись по-настоящ ем у, 
по - ком сом ольски . По ито
гам  летней сессии при сдаче 
пяти экзаменов у них о каза
лось всего 6 троек . Вот что 
сказала Надя С утуги на : «Когда 
я знаю , что за дверью  ж д ут 
меня 20 д р узей , волнуясь и пе
реж ивая за каж дого  в группе , 
я не м огу , не имею права от
вечать плохо».

Немало трудовы х дел  на 
счету у  группы Х-51. Каж ды й 
субботник —  это маленький 
праздник. Работать на совесть , 
так, будто  все зависит от тебя 
одного , —  вот правило ко м со 
мольцев.

Не расстаю тся ребята и пос
ле занятий. Совм естны е вы хо
ды в театр ы , в кино, друж ны е 
обсуж дения увиденного , похо
ды  по Базаихе, диспуты , кон
курс на лучш ую  хо зяй ку  —  
все это надолго остается в па
мяти студентов группы , у  них 
скучно іне бывает. Да и разве 
м ож ет быть скучно, когда в 
лю бом  д е л е  —  каж дый не 
зритель , а участник. Когда мы 
говорили с ребятами о секр е
те успеха , они сказали : «С ек
рета нет, просто мы давно зна
ем , что все зависит от нас. 
Группа у  нас разновозрастная 
—  многим  по двадцать, а 
старш им  за тридцать. О днако 
это никогда не меш ало нам 
ни в одном йз групповы х м е
роприятий».

В октябре 1977 года по ито
гам соцсоревнования за пра
во подписи рапорта Л енин
ского  ком сом ола ЦК КП С С  в 
честь 60-летия Великого О ктяб 
ря группа Х-51 признана побе
дителем .

Е. САЖИНА.

Н О В О С Т И

В С Т Р Е Ч А  
С ВЕТЕРАНОМ

Накануне 60-летия Ве
ликого Октября в обще
житии университета со
стоялась встреча студен
тов с ветераном партии и 
комсомола Петром Алек
сандровичем Августино
вичем. Он рассказал о ре
волюционном времени, о 
борьбе большевиков за 
установление Советской 
власти в г. Красноярске.

Студенты тепло побла
годарили П. А. Августи
новича за интересную бе
седу и преподнесли ему 
цветы.

И. ПРЯДКО,
ст. преподаватель ка
федры истории КПСС.

НА КРАСНОЯРСКОЙ 
Г Э С

Недавно, кафедрами обще
ственных наук КГУ была орга
низована поездка на Красно
ярскую ГЭС.

В г. Дивногорске мы были 
приняты секретарем горкома 
партии Л. В. Васильевой. Она 
рассказала о славном прош
лом города строителей Крас
ноярской ГЭС, о перспекти
вах развития Дивногорска 
в ближайшем будущем. Боль
шое внимание в своем расска
зе секретарь горкома партии 
уделила содержанию привет
ственного письма Генерально
го Секретаря ЦК КПСС Л. И. 
Брежнева коллективу Крас
ноярской ГЭС в канун 60-летия 
Великого Октября.

Неизгладимое впечатление 
на участников поездки оказа
ло грандиозное сооружение 
Красноярской ГЭС.

Преподаватели кафедр об
щественных наук подарили 
Дивногорскому г о р к о м у  
КПСС труды, посвященные 
60-летию Великого Октября.

В. ТЕГАЙ,
ассистент кафедры истории 

КПСС.

ИЗБРАН СТУДСОВЕТ
27 октября на отчетно - вы

борном общ ем  собрании с ту 
дентов общ еж ития был и з
бран новый состав студсовета 
общ еж ития. Итоги соцсоревно
вания на лучший этаж  и ком 
нату были подведены на об
щ ем  собрании 31 октяб ря. 
Кром е того , были утверж дены  
планы работы бытового и 
культурно - м ассового  секто 
ров на 1977— 78 учебный год.

Н. ИВАНОВА, 
комендант общежития.

Ю ность мира Плакат ф отохроники ТА С С .
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К о м с о м о л ь с к и е  д е л а  
н а  м а т ф а к е

Рассказываем о лучших группах университета 
В л ю б о м  д е л е  — 

в м е с т е



Д Е К А Н А Т  И К О М И Т Е Т  В Л К С М :
В АТМОСФЕРЕ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТИ

В  одном  из номеров нашей газеты  р а с
сказы валось о деятельности  ССО. При
ятно сознавать, что за сравнительно 
небольш ой пром еж уток времени с ту 
денческий строительны й отр яд  универ
ситета занял видное м есто  среди о тр я
дов д р уги х  вузов нашего города. И, по
ж алуй , сам ы м  важ ным для нас итогом  
является не только реш ение производ
ственны х задач , но и создание интерес
ных традиций , сплочение студенч еско 
го  коллектива и, в конечном итоге , у к 
репление чувства гордости за свой ф а 
культет , за университет. Вм есте с тем , 
тр ети й  трудовой сем естр  —  это возм ож 
ность и для студентов, и для п р епода
вателей ближ е узнать д р уг д р уга , у ста 
новить лучш ие взаим оотнош ения. Все 
это со зд ает :на ф акульте тах  благопр ият
ный клим ат для организации учебно- 
воспитательной работы  в течение всего 
го да . Важ но, чтобы хорош ие взаим оо т
нош ения м еж д у  студентам и , студентам и 
и (преподавателям и, слож ивш иеся летом , 
укр еплялись  и развивались дальш е.

На наш ем ф акульте те  им ею тся не
плохие условия для такой работы .

П реж де всего хочется отметить тесную  
связь д еканата  и партбю ро ф акультета  
с ком сом ольской организацией, энер 
гичную д еятельность  бюро ВЛКСМ , воз
главляем ого  в отчетном году Н адеж дой 
Л ихтенвальд . О традно  отм етить, • что 
многие интересны е ф акультетски е  м е
роприятия проводились по инициативе 
ком сом ольцев и при непосредственном  
участии преподавателей . Это и, уж е 
ставш ие традиционны м и, вечера посвя
щения в студенты , прощ ание с пятым 
курсом , новогодние вечера, и р о ж д е
ние новой традиции —  проведение Дня 
матем атика. В подготовке вечеров уча
ствую т, как правило, целые группы , а 
иногда и курсы .

И нтересно прошла научно-студенче

ская конф еренция , где  впервые по ини
циативе Н СО  (п р едсед атель  И. Ф р ум ин ) 
работала секция м ладш их курсов. На
чала работать чайная Н С О , клуб «И скус
ственный интеллект» , научные сем ина
ры для студентов м ладш их курсов . И 
зд есь  важ ную  роль играет ком сом оль
ская организация ф акульте та . К со ж але
нию, в этих м ероприятиях не всегда 
своевременно студентам  помогаю т за 
ведую щ ие к аф ед р ам и , преподавате
ли.

О дним  из наиболее тр уд н ы х участков 
совместной работы  деканата и ком со
мольской организации является учеб
но - воспитательная ком иссия. Хотя для 
ф акультета  успеваем ость и посещ ае
мость остаю тся одними из наиболее ос

тр ы х проблем , в прош едш ем  учебном 
го ду  ком иссия под председательством  
О . М атвейчик проделала больш ую  рабо
ту .

Хорош ий контакт слож ился у д е ка 
ната с ш еф ски м  сектором  бю ро ВЛКСМ  
(ответственная О . Андрейчикова). На 
счету преподавателей и студентов здесь  
совм естная работа в М алой А кадем и и , 
летней ф изико-м атем атической  ш коле, 
вы ступления в ш колах края.

М ож но было бы ещ е продолж ить 
р ассказ о делах ф акультета , но, я д у 
м аю , что достаточно ясно видно: инте
р есны е предлож ения студентов , вовре
мя поддерж анны е деканатом , партий
ной организацией, и реш ения д екана
та, опираю щ иеся на понимание с ту 
дентов , позволяю т со здать  на ф а к ул ь 
те те  атм о сф ер у  заинтересованности , 
сделать  учебно - воспитательны й про
цесс более эф ф ективны м .

Н. ПОДУФАЛОВ, 
декан математического факультета 
КГУ.

Летняя педагогическая 
практика

НАУЧИЛИСЬ
МНОГОМУ

Л етом  студенты  третьих кур 
сов всех ф акультетов  (кром е ю ри
дическо го ) проходили летню ю  пе
даго гическую  практику в пионер
ских лагерях О ктябрьского  райо
на.

По спискам , составленным вес
ной, долж ны  были работать 180 
человек. Но многие ребята о тр а
ботали практику по м есту  ж и
тельства, а такж е на детски х пло
щ адках при ш колах; в С С О , взяв 
ш еф ство  над тр удновоспитуем ы м и 
подросткам и . Среди них М. Тар а
канова, Г. О планко, Ю . Лисичен- 
ская из группы Х-42.

Л етняя педагогическая прак
тика проводилась у нас первый 
раз, поэтом у были и успехи , и не
удачи . На лекциях по педагоги
ке больш е внимания уделяло сь  
теории , а здесь  нам пришлось 
столкнуться с практикой и ф о р м а 
ми работы . М ногие ребята вооб
щ е впервые работали в пионер
ских лагер ях и порой даж е не 
знали , с чего начать свою воспи
та тельскую  и вож атскую  д еятел ь 
ность. Ведь нужно было состав
лять календарны е планы с п ед а
гогическим и выводами и наблю 
дениям и . О днако ребята быстро 
ориентировались и входили в 
кур с дела , как, например, с туде н 
ты - химики, которы е отрабаты 
вали практику в пионерлагерях 
«Березка»  и ««Восток».

И нтересно была построена ра
бота в пионерской друж ине л а ге 
ря комбайнового завода «Б ер е з
ка». Каж ды й отряд  — это о п р ед е
ленная страна , ребята которой 
принимали активное участие в ф е 
стивале друж бы  «Пусть всегда 
б уд е т солнце», манифестации в 
честь слета в А р теке , в праздни
ке песни и строя, дне русских 
и гр , в двухдневном  походе с по
сещ ением  Караульских пещ ер, в 
«Зарниц е» , в русской ярм арке , в 
дне  Нептуна —  вот перечень тех 
небольш их дел , которы е органи
зовали и провели вож атые.
О чень іинтересно было см отреть 
на д вух парней в алых галстуках 
—  Владим ира Янина и Владимира 
Ш алаева . Они стали душ ой о тр я
да и очень привыкли к своим р е 
бятиш кам .

Но были и неувязки в органи
зации работы . Завтра, к прим е
ру, день въезда детей  в лагерь , 
а там  ещ е нет вож аты х. Так бы 
ло в пионерлагере «Буревестник», 
гд е  (должны были проходить прак
ти ку  студенты  ф изического  ф а 
культета . Были случаи, когда р е 
бята приезж али поздно и их м е
ста были заняты , приходилось 
устраивать их на работу в пио
нерские лагеря других районов. 
И отчасти зд есь  вина не студ е н 
тов, —  все дело в неточных с в е 
д ениях о сроках приезда в лаге
ря, данны х на каф ед р е . Ведь д и 
ректора пионерских лагерей д о л
жны знать о практикантах ещ е в 
апреле .

При всем  этом летняя п едаго
гическая практика принесла боль
ш ую  пользу нашим студентам , 
пом огла полнее овладеть секр ета 
ми педагогики .

Л. КОТЕЛЕВСКАЯ, 
О. АНДРЕЙЧИКОВА,

Ком сом ольские дела
Фото Г. РОМАНЮТЫ,

Рассказываем о лучших группах университета

ЕСТЬ ТАКОЙ КОЛЛЕКТИВ...
С туденческие годы ... Как бы

стро проходят они! Но на каж 
дом  и з  нас они оставляю т свой 
сле д , неизгладим о остаю тся 
в памяти. М ы взр о слеем , ста
новимся ум нее , эрудирован
нее. Накапливаем о п ределен
ный багаж  знаний по специаль
ности. Но, кром е этого , на 
студенческой скам ье мы учим
ся разбираться в слож ны х ж и з
ненных ситуациях, находить 
правильный путь в решении 
м ногих вопросов. За 5 лет с ту 
денческая группа становится 
едины м  монолитны м ко ллек
тивом.

Я хочу рассказать  о жизни 
одного  такого коллектива на 
ю ридическом  ф акульте те  —  
о группе Ю -32. О  делах р еб ят 
из этой группы знаю т не то ль
ко на ю рф аке , но и во всем 
университете . Вот уж е третий 
год  группа живет спаянно, ин
тересно , по-ком сом ольски , с 
огоньком . В ней 24 члена 
ВЛКСМ . Пять из них учатся на 
«отлично». О стальны е учатся 
в основном на «хорош о» и «от
лично». Но, готовясь стать хо
рошими ю ристами, ребята го 

товятся стать и хорош ими о р 
ганизаторам и. Все без исклю 
чения ком сом ольцы  этой груп
пы им ею т общ ественны е пору
чения. П ричем , поручения эти 
довольно серьезны е . Напри
м ер , Н адеж да Трокай —  пред
седатель студсовета  общ еж и
тия, Лю дм ила Храповицкая —  
член ком итета ВЛКСМ  универ
ситета, Лариса Карамчакова — 
комиссар объединенн о г о
С С О  университета , Галина 
Варламова, Ю рий Непомнящий 
—  члены бю ро ВЛ КСМ  ф а 
культета и т. д . Ребята относят
ся к поручениям  по-деловому 
с огоньком . В период тр еть 
его тр уд о во го  сем естр а  18 че
ловек были бойцами студе н 
ческих строительны х отрядов. 
И с  всех о них в отр ядах были 
сказаны только  добры е сло
ва, слова благодарности за 
прочитанные лекции , за уч а
стие в концертах, за организа
цию каких-нибудь интересных 
встреч, конкурсов, бесед .

Есть в этой группе и деп у
тат. Д епутат О ктябрьского  С о 
вета народны х депутатов —  
Светлана Корнева. За  д о бро

ту, чуткость и отзывчивость, за 
деловы е качества доверено 
ей такое высокое звание.

Ведется летопись к о м со 
мольской организации группы . 
О рганизовано немало интерес
ных вечеров отды ха, встреч. 
Ребята —  застрельщ ики многих 
дел на ф акультете .

Больш ая заслуга в том , что 
группа считается лучш ей, при
надлеж ит ком соргу Светлане 
Соловьевой, старосте Л арисе 
Карамчаковой , п р о ф о р гу  С те 
пану Круглик .

Сейчас 7 человек из этой 
группы тр удятся  на стр о и тель
стве университетского  ком п
лекса, стараясь не отстать от 
товарищ ей в учебе.

Хочется пожелать друж ны м  
и веселы м  студентам  группы 
Ю -32 не останавливаться на 
достигнутом  и с хорош ими р е
зультатам и встретить X V III 
съ езд  ВЛКСМ  и 60-летие со 
дня рож дения Ленинского ком 
сомола.

О. ЩЕРБИНИНА, 
секретарь бюро ВЛКСМ 
юридического факультета.

Наше свободное время
в
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Ж изнь ком сом ольца в вузе 
очень насыщ ена и разнообраз
на. И среди главных и важных 
забот дня немалое значение 
им еет наше свободное время, 
наше ум ение провести его с 
пользой, интересно, значитель
но. Ребята старш их курсов 
хорош о знаю т, что сплочен
ность, друж ба помогаю т в 
отды хе и в учебе. Больш ую  
роль в этом  играет культм ас
совый сектор  ком сом ольской 
ор анизации.

М че хочется дать несколько 
советов первокурсникам , и с 
ходя из опыта работы культ
массового сектора нашей гр уп
пы.

Этот сектрр  в своей группе 
вы уж е выбрали. И за два м е
сяца у вас была возмож ность 
проверить его ум ение как ор
ганизатора досуга  группы . При
см отритесь к ребятам  секто 
ра. О т них во м ногом  зависит 
жизнь группы —  будет ли она 
интересной, живой, разнооб
разной или, наоборот, насы
щенной одной лишь скукой . 
Как часто бы вает: на все м е
роприятия, организуем ы е
культм ассовы м  сектором , при
ходят одни и те  ж е —  неболь
шая часть группы . И вот тут 
задача сектора сделать все 
для того , чтобы было инте
ресно всей группе. Надо су 
меть увлечь, убедить , —  потом 
ребята сами поймут как это 
здорово —  быть вм есте.

Почащ е бывайте вм есте . С о 
бирайтесь на диспуты , ходите 
в кино и театр ы , весной и 
осенью  можно отлично прове
сти время на С толбах и в л е 
су, зимой —  на санках, на «ка- 
натке» или в районе турбазы  
Енисей. Так вы лучш е узнаете 
д р уг др уга .

А  когда приходит время сес
сии, появится необходим ость 
поддерж ивать д р уг  др уга . Как 
иногда бы вает: сдал студе нт 
экзам ен и уш ел . А  мы-то, 
старш екурсники , знаем , как 
плохо сдавать экзам ен , когда 
тебя никто не  ж д ет , за тебя 
никто не болеет. Д руж ба —  
очень хороший помощ ник в 
учебе.

Придет лето , и вы поедете 
в стройотряды , в колхозы . 
Очень хорош о, ко гд а  в одном 
стройотряде оказы вается боль
шинство и з группы , —  значит, 
и в тр уд е , и в о тды хе ребята 
вместе. И во всем  этом , ко 
нечно ж е , скаж ется ум ение 
работать и сплотить группу 
ваш его культурно - м ассового 
сектора.

Н. ОЩЕПКОВА, 
5 курс.
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